

**5-MINUTE WEEKLY GLYCOLIC PEEL** is a potent, two-step resurfacing treatment that helps to reveal younger looking skin. The first phase, with StriVectin's proprietary age-fighting technology NIA-114, helps detoxify skin and prepare it for the application of the exfoliating acids. Phase 2 delivers a complex of powerful, Glycolic and other AHA acids to slough away dead skin cells for an intensive exfoliating experience that offers optimal skin renewal.

Used together, the 5-minute, weekly treatment helps reduce the appearance of lines and wrinkles and restore vibrancy. The look of pores is diminished as complexion appears more even-toned, luminous and youthful.

**Instant and progressive solution to multiple signs of aging**

- Helps stimulate cell turnover
- Reduces the appearance of lines and wrinkles
- Enhances luminosity and radiance for a youthful glow
- Helps minimize the appearance of enlarged pores
- Helps improve uneven skin tone and refines texture

Notre **PEELING GLYCOLIQUE HEBDOMADAIRE EN 5 MINUTES** est un puissant traitement en deux étapes, spécifiquement conçu pour renforcer et rajourer votre peau. La première phase, basée sur notre molécule brevetée NIA-114, est destinée à detoxifier la peau afin de la préparer à l'application des acides exfoliants. La seconde phase, employant un puissant composé d'acides glycoliques et AHA, élimine les cellules mortes de l'épiderme afin d'assurer un effet exfoliant maximum et donc un renouvellement optimal de la peau.

Ce traitement hebdomadaire de 5 minutes atténue les rides et traits d'expression tout en restaurant l'éclat de votre peau. Les pores sont moins visibles, et le teint semble plus homogène, plus lumineux et surtout bien plus jeune.

**Solution instantanée et progressive à des multiples signes de vieillissement**

- Stimule le renouvellement des cellules
- Atténue les rides et traits d'expression
- Augmente la luminosité et l'éclat de la peau, pour un teint encore plus jeune
- Diminue l'apparence des pores trop visibles
- Homogénéise la couleur de la peau et renforce sa texture

**FORMULA USAGE:**

**STEP 1** | Dispense a generous, quarter-sized amount of Detoxifying Primer Step 1 into palm. With fingertips, apply a uniform layer over clean face. Leave on for 1 minute to allow formula to detoxify and prime skin. Do not rinse. Follow immediately with AHA Activator Step 2. Always use both formulas in unison.

**STEP 2** | Following Step 1, dispense a generous, quarter-sized amount of Activator Step 2 into palm. With fingertips, apply a uniform amount of gel directly over Detoxifying Primer Step 1. Any foaming sensation is normal. Leave on for 3 to 5 minutes. Gently remove with a damp towel and rinse any residue with lukewarm water. Always use both formulas in unison; never use AHA Activator Step 2 on bare skin. For best results, use 1 to 2 times a week.

**MODE D'EMPOI:**

**ÉTAPE 1** | Mettre dans la paume une bonne quantité de Masque détoxifiant Etape 1, puis du bout des doigts appliquer une couche uniforme sur l'ensemble du visage, préalablement nettoyé. Laissez agir 1 minute pour permettre au produit de bien détoxifier et renforcer la peau. Ne pas rincer. Appliquez ensuite immédiatement l'Activateur AHA Etape 2. Toujours employer les deux formules ensemble.

**ÉTAPE 2** | Immédiatement après l'Etape 1, mettre dans la paume une bonne quantité d'Activateur AHA Etape 2, puis du bout des doigts appliquer une couche uniforme de ce gel directement sur le Masque détoxifiant Etape 1. Une certaine sensation d'effet moussant est normale. Laisser agir 3 à 5 minutes. Retirer délicatement le produit avec une serviette humide, puis bien rincer à l'eau tiède. Toujours employer les deux formules ensemble, ne jamais utiliser l'Activateur AHA Etape 2 sur une peau nue non préparée. Pour de meilleurs résultats, utiliser 1 ou 2 fois par semaine.

**SUNBURN ALERT:** As a potent, two-step resurfacing treatment that helps to reveal younger looking skin, StriVectin's proprietary age-fighting technology NIA-114, helps detoxify skin and prepare it for the application of the exfoliating acids. Phase 2 delivers a complex of powerful, Glycolic and other AHA acids to slough away dead skin cells for an intensive exfoliating experience that offers optimal skin renewal.

**CAUTION:** For external use only. Keep out of the reach of children. Avoid eye contact. If product comes into contact with the eyes, flush well with water. Discontinue use if signs of irritation or rash appear.

**ALERTE RELATIVE AUX COUPS DE SOLEIL:**

Ce produit contient un acide alpha-hydroxyde (AHA) susceptible d'augmenter la sensibilité de votre peau au soleil, et donc les risques de coups de soleil. Employer toujours un écran solaire, porter des vêtements de protection adaptés, et limiter votre exposition au soleil pendant l'utilisation de ce produit et une semaine au-delà.

**MISE EN GARDE:** Usage externe seulement. Maintenir hors de portée des enfants. Eviter tout contact du produit avec les yeux. En cas de contact accidentel avec les yeux, rincer abondamment à l'eau. Arrêter l'utilisation en cas d'irritation ou de rougeurs.

**INGREDIENTS:**  
**DETOXIFYNG PRIMER | MASQUE DÉTOXIFIANT**  
Aqua (Water, Eau), Sodium Bicarbonate, Hydrogenated Soybean Oil, Butylene Glycol, Sodium Cocoyl Isethionate, Glycerol Stearate, Myristyl Nicotinate, PEG-150 Stearate, Hydroxypropyl Starch Phosphate, Zinc Oxide, Cetearyl Alcohol, Cocamide MEA, Steareth-21, Kaolin, Arachidyl Alcohol, Glycerin, Saccharomyces Lysate, Caprylyl Glycol, Glycine, Glutamic Acid, Threonine, Valine, Behenyl Alcohol, Sorbitan Stearate, Magnesium Aluminum Silicate, Ceteareth-20, Arachidyl Glucoside, Hydroxyethylcellulose, Xanthan Gum, Tetrasodium EDTA, Sodium Benzoate, Parfum (Fragrance), Potassium Sorbate, Phenoxyethanol, Benzyl Alcohol, Chlorphenesin, Cl 17200 (Red 33), Cl 42090 (Blue 1)

**AHA ACTIVATOR | ACTIVATEUR AHA**  
Butylene Glycol, Aqua (Water, Eau), Lactic Acid, Polysorbate 20, Sodium Hydroxide, Glycolic Acid, Aloe Barbadensis Leaf Juice Powder, Vaccinium Myrtillus Fruit Extract, Salix Alba (Willow) Bark Extract, Saccharum Officinarum (Sugar Cane) Extract, Citrus Aurantium Dulcis (Orange) Fruit Extract, Citrus Limon (Lemon) Fruit Extract, Acer Saccharum (Sugar Maple) Extract, Parfum (Fragrance), Hydroxyethyl Methylcellulose, Phenoxyethanol

StriVectin Operating Company, Inc., New York, NY  
**strivectin.com**  
FGK Representative Service GmbH, Heimeranstrasse 35  
80339 Munchen Germany  
Questions / Comments? Des questions ou commentaires?  
Consumer Inquiries 877-722-7770 /  
customerscare@strivectin.com  
Poser vos questions à notre service consommateur  
877-722-7770 / customerscare@strivectin.com  
Made in USA / Fabriqué aux États-Unis  
Covered by US Patent 6337065, 6552050, 6464992  
©2013 All Rights Reserved / Tous droits réservés



# StriVectinLABS™

## 5-Minute Weekly Glycolic Peel Peeling glycolique hebdomadaire en 5 minutes

5% NIA-114™	10% AHA Acid 10% d'acide AHA
-------------	---------------------------------

### 2-STEP SYSTEM | TRAITEMENT EN 2 ÉTAPES

1 | DETOXIFYING PRIMER  
MASQUE DÉTOXIFIANT

2 | AHA ACTIVATOR  
ACTIVATEUR AHA

2 tubes e 50 ml | 1.7 fl oz each | chacun

**StriVectinLABS** was developed using the latest emerging technologies and innovative science in anti-aging treatments. These potent formulas feature high concentrations of powerful actives combined with StriVectin's patented, scientifically-proven NIA-114™ technology — recognized by more than 1,600 dermatologists, plastic surgeons and physicians.

**StriVectinLABS** researchers rely on more than 30 years of biological research, over 30 clinical studies, 150 published papers and invited book chapters, and over 80 International patents. With this breadth of experience, the StriVectinLABS formulas supercharge your StriVectin age-fighting regimen. As close to professional level anti-aging treatments as you can get without the dermatologist.

**StriVectin** s'est développé en utilisant les dernières technologies émergentes et innovations scientifiques en matière de traitement anti-âge. Ses formules complexes disposent de fortes concentrations de principes actifs puissants, combinés à notre molécule NIA-114™ brevetée et scientifiquement éprouvée, reconnue par plus de 1600 dermatologues, chirurgiens plastiques et médecins.

Les chercheurs de **StriVectin** s'appuient sur plus de 30 années de recherche biomédicale, plus de 30 études cliniques, 150 publications dans des revues spécialisées et autres contributions, et plus de 80 brevets mondiaux. Cette vaste expérience permet aux formules StriVectin d'amener votre solution anti-âge au niveau des meilleurs traitements professionnels, sans avoir besoin de consulter un dermatologue.

**Peeling Semanal de Ácido Glicólico de 5 Minutos / Peel glicolico settimanale della durata di 5 minuti / Getkolon-Peeling für 5 Minuten pro Woche / Cotygodniowy Pielcioninutowy Peeling z Kwadem Glikolowym / Πικώλης απολέπισης 5λεπ για 5 λεπτά την εβδομάδα / Glykolony peelingový gel na 5 minut týdně / Esfoliação glicólica semanal de 5 minutos / Per week 5 minuten glycolzuur peeling / Exfolierende peelinggel for användning 5 minuter per vecka / Mascã cu acid glicolic, tratament de 5 minute pe săptămânã. Tratament cu gel hidratant anti-ãrã / 5-минутен седмичен пилинг с гликолова киселина / Обработка с хидра гел против бръчки**